
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成30年２月19日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

〇 日曜日に「高知龍馬マラソン2018」が開催された。出走者は，昨年に続いて大台

を超える11,194人で，天候にも恵まれて，順調に大会運営を行うことができた。参

加した職員やスタッフとして従事した職員は，お疲れさまでした。 

〇 ２月20日(火)から３月議会の会派説明が始まる。財政課が作成した「平成30年度

当初予算・３月議会提出議案の概要」を中心に説明を行う。各部局も活用してほしい。 

〇 第３期高知県産業振興計画ver.３の改定案が示された。完全雇用状況下における

持続的な拡大再生産の創出に向け，地産外商の政策群をさらにパワーアップさせる

内容となっている。各部局の業務に関係する事項については，目を通しておくこと。

（詳細は資料に沿って説明） 

 

２ 吉岡副市長から 

○ 土日の行事に参加した職員は，ご苦労様でした。 

○ ２月16日(金)に「平成29年度職員提案・派遣研修合同発表会」が開催された。創

造性豊かで，積極的な提案ばかりであり，当日参加した職員にも良い刺激となった。

来年度も続けていくので，職員には，あらゆる政策課題に問題意識を持ちながら，

日頃の業務に励んでもらいたい。 

○ ２月22日(木)に県議会２月定例会が開会する。特に県市連携に関する答弁内容に

ついては，確認をしておくこと。 

  

３ 中澤副市長から  

○ ２月16日(金)に，平成10年３月に一部開港した高知新港の20周年を記念する式典

が三翠園で行われた。同港の取扱貨物量は開港時の10倍近くに増えており，近年は

クルーズ船が寄港するなど，同港は，県経済を支える物流・交流拠点として欠かせ

ない存在となっている。本市においても同港の更なる利活用を考えていきたい。 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・第133回高知県市長会議への議案提出について（総務部） 

・平成30年度当初予算の概要等について（財務部） 

 

 


